

ADAC und Brezel Race Stuttgart & Region verlängern Partnerschaft bis 2025

Stuttgart / Hamburg, 25. April 2024. Der ADAC Württemberg e.V. bleibt bis 2025 Presenting Partner des Brezel Race Stuttgart & Region. Das Jedermann Radrennen führt am 15. September 2024 zum dritten Mal auf komplett für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer reservierten und gesicherten Strecken durch die baden-württembergische Landeshauptstadt und die Region Stuttgart. Der ADAC Württemberg e.V. unterstützt die namhafte Radsportveranstaltung, zu der bis zu 4.500 Aktive erwartet werden, mit zahlreichen Leistungen und attraktiven Angeboten rund um das Thema Sicherheit - unter dem Motto Brezel Race Stuttgart & Region powered by ADAC.

Volker Schwarz, stellvertretender Vorsitzender des ADAC Württemberg und selbst begeisterter Rennradfahrer, unterstreicht die Bedeutung des Engagements für den ADAC: „Veranstaltungen wie das Brezel Race sind für uns viel mehr als nur sportliche Ereignisse. Sie fördern essenzielle Werte wie Teamgeist, Fairness und Respekt, die auch abseits der Rennstrecke im Straßenverkehr unerlässlich für ein harmonisches und sicheres Miteinander sind. Als Mobilitätsdienstleister beschäftigen wir uns mit allen Arten der Fortbewegung gleichermaßen. Dabei steht für uns vor allem die Sicherheit der mobilen Menschen im Mittelpunkt, ganz gleich ob sie mit dem Fahrrad, dem Auto, dem ÖPNV oder zu Fuß unterwegs sind. Genau diese wichtigen Aspekte wollen wir mit unserem Engagement einmal mehr unterstreichen.“

Sven Fritschka, Geschäftsführer des Veranstalters Inflamm Events, ergänzt: „Die Fortsetzung unserer Partnerschaft bestätigt die bisherige sehr erfolgreiche und gleichsam vertrauensvolle Kooperation und bedeutet abermals einen hohen Mehrwert für unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Wir freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit dem ADAC Württemberg.“

Im Rahmen des ADAC Engagements können Brezel Race Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei der Startunterlagenausgabe am Samstag (14.9.) oder am Sonntag vor dem Start ihr Rad gratis vom ADAC durchchecken lassen. Diesen Service bietet der ADAC zudem den Besucherinnen und Besuchern der Bike Expo (14.-15.9. auf der Königstraße im Stuttgarter Zentrum) an. Des Weiteren erhalten ADAC Mitglieder bei der Anmeldung zum Brezel Race zehn Prozent Preisnachlass auf die jeweilig geltende Startgebühr – dies gilt auch rückwirkend für bereits gemeldete Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Über den ADAC Württemberg

Der ADAC Württemberg ist mit 1,8 Millionen Mitgliedern der viertgrößte Regionalclub im ADAC. Zum Leistungsportfolio zählen Verbraucherschutz und ADAC-Tests, Interessenvertretung, Mobilitätsberatung, Verkehrssicherheitsprogramme wie beispielsweise die ADAC Fahrradturniere, (Pedelec-)Fahrsicherheitstrainings, Fahrzeugbewertungen und -überprüfungen, Rechtsberatung, Touristik-, Reise- und Freizeitangebote sowie die individuelle, persönliche Betreuung der ADAC Mitglieder in den 14 württembergischen ADAC Geschäftsstellen & Reisebüros. Als Mobilitätsdienstleister bietet der Club umfangreiche Leistungen für Radfahrende an. Neben der bekannten Pannenhilfe für Autos, Motorräder und Wohnmobile, steht der Club seit Juni 2022 auch Radfahrenden mit schneller Hilfe bei Fahrradpannen zur Seite. Dieser Service für ADAC Mitglieder gilt rund um die Uhr für Fahrräder jeder Art und an jedem Ort, den die Pannenhelfer mit ihren Einsatzfahrzeugen nach den Regeln der Straßenverkehrsordnung erreichen können.

Weitere Informationen: www.adac.de/wuerttemberg

Über das Brezel Race

Das Radrennen für Jedermann – Brezel Race Stuttgart & Region - geht in diesem Jahr in seine dritte Auflage. Bei der Premiere im Jahr 2021 noch an die Deutschen Straßenradsport Meisterschaften geknüpft, pausierte es im Jahr 2022 und fand im letzten Jahr erstmalig in Kombination mit einem hochwertigen Frauen Elite Rennen, dem „Women's Cycling Grand Prix“ in Stuttgart und Region statt. In dieser Konstellation folgt am 15. September 2024 die aktuelle Edition.



Dabei hat der Women's Cycling Grand Prix als einziges deutsches Frauen Eintagesrennen jüngst eine Aufwertung in die zweithöchste Radsport-Kategorie „UCI Pro Series“ erfahren. Im Brezel Race kann jedermann zwischen zwei Distanzen wählen: einer Einsteigerrunde über 60 Kilometer sowie einer 110 Kilometer Strecke für ambitionierte Radsportlerinnen und Radsportler. Zudem ist eine Genussausfahrt – der Sunday Morning Cycling - über 30 Kilometer im Angebot. Sämtliche Strecken sind komplett für den öffentlichen Verkehr gesperrt und führen über regional typisch welliges Terrain.

Weitere Informationen: www.brezelrace.de

